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平成２６年小布施町議会７月第２回会議会議録 

 

議 事 日 程（第１号） 

 

                       平成２６年７月３１日（木）午後２時開会 

      開  会 

      町長挨拶及び議案の総括説明 

      諸般の報告 

      議事日程の報告 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 審議期間の決定について 

日程第 ３ 議案第３４号 平成２６年度小布施町一般会計補正予算について 

──────────────────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

 議事日程のほか 

追加日程第１ 社会文教常任委員長報告 

追加日程第２ 議案第３４号 平成２６年度小布施町一般会計補正予算について 

──────────────────────────────────────────── 

出席議員（１４名） 

     １番  原   勝 巳 君      ２番  小 林 一 広 君 

     ３番  渡 辺   高 君      ４番  小 西 和 実 君 

     ５番  小 林   茂 君      ６番  冨 岡 信 男 君 

     ７番  山 岸 裕 始 君      ８番  川 上 健 一 君 

     ９番  大 島 孝 司 君     １０番  小 渕   晃 君 

    １１番  関 谷 明 生 君     １２番  渡 辺 建 次 君 

    １３番  関   悦 子 君     １４番  小 林 正 子 君 

欠席議員（なし） 

──────────────────────────────────────────── 

地方自治法第１２１条第１項の規定により説明のため出席した者の職氏名 



－2－ 

町 長 市 村 良 三 君 副 町 長 久保田 隆 生 君 

教 育 長 竹 内   隆 君 
教 育 部 門 
総 括 参 事 池 田 清 人 君 

行政経営部門
総 括 参 事 田 中 助 一 君   

──────────────────────────────────────────── 

事務局職員出席者 

議会事務局長 三 輪   茂 係 長 下 田   誠 
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開会 午後 ２時００分 

 

◎開会の宣告 

○議長（関谷明生君） ご苦労さまです。 

  議員総数14名中、ただいまの出席議員は14名で定足数に達しております。 

  本日７月31日は休会の日ですが、議事の都合により特に平成26年小布施町議会を再開い

たします。 

  本日の会議は、通年議会実施要綱第４条第２項により、７月第２回会議と呼称いたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎町長挨拶及び議案の総括説明 

○議長（関谷明生君） 町長から挨拶及び議案の総括説明があります。 

  市村町長、登壇願います。 

  市村町長。 

〔町長 市村良三君登壇〕 

○町長（市村良三君） 皆さん、こんにちは。 

  平成26年小布施町議会７月第２回会議に当たり、一言ご挨拶を申し上げます。 

  梅雨も明け、いよいよ暑い夏到来となりました。暑さ厳しき中、議会の再開をお願いいた

しましたところ、ご参集をいただきまして、まことにありがとうございます。 

  本日提出いたしました議案は、平成26年度小布施町一般会計補正予算１件であります。 

  一般会計補正予算は、エンゼルランドセンター工事の諸経費等の見直しによる工事費の増

額が主な内容です。建設工事費の高騰が見込まれたため、当初計画より外構工事等を除き７

月14日に入札を行いましたが、不調に終わりました。今回、改めてこれらの外構工事等を加

え、さらに資材関係の市場流通の状況や人件費の高騰などを加味し、工事諸経費等を見直し

たものであります。 

  歳入は、大規模建設事業資金積立基金繰入金3,080万2,000円、歳出は、エンゼルランド

センター整備事業費のうち工事請負費3,080万2,000円を計上させていただきました。 

  よろしくご審議をいただき、議決を賜りますようお願い申し上げて、冒頭の挨拶にさせて
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いただきます。お願い申し上げます。 

○議長（関谷明生君） 以上で町長の挨拶及び議案の総括説明が終わりました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎開議の宣告 

○議長（関谷明生君） これより本日の会議を開きます。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎諸般の報告 

○議長（関谷明生君） 日程に入るに先立ち、諸般の報告事項について申し上げます。 

  ７月会議で採択されました、農業改革に関する意見書は、内閣総理大臣を初め関係機関へ

送付しましたのでご了承願います。 

  次に、今会議において説明のため議会へ出席要求した者の職氏名は、一覧表に印刷してお

手元へ配付いたしましたとおりでありますので、ご了承願います。 

  以上で諸般の報告を終わりにいたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎議事日程の報告 

○議長（関谷明生君） 本日の日程は、お手元へ配付いたしました印刷物のとおりであります

ので、あらかじめご了承願います。 

  直ちに日程に入ります。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎会議録署名議員の指名 

○議長（関谷明生君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録に署名すべき議員は、会議規則第120条の規定により、議長において 
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  12番 渡 辺 建 次 議員 

  13番 関   悦 子 議員 

  以上の２名を指名いたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎審議期間の決定 

○議長（関谷明生君） 日程第２、審議期間の決定についてを議題といたします。 

  お諮りいたします。７月第２回会議の審議期間は、本日１日間としたいと思います。これ

にご異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（関谷明生君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、７月第２回会議の審議期間は本日１日間と決定いたしました。 

  なお、審議期間中の審議予定につきましては、お手元に配付いたしました印刷物のとおり

でありますので、あらかじめご了承願います。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎議案第３４号の上程、説明、質疑、委員会付託 

○議長（関谷明生君） 日程第３、議案第34号 平成26年度小布施町一般会計補正予算につ

いてを議題といたします。 

  理事者から提案理由の説明を求めます。 

  池田教育部門総括参事。 

〔提案理由説明〕 

○議長（関谷明生君） 以上で議案第34号についての説明が終わりました。 

  これより質疑に入ります。 

  本案に対し質疑はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（関谷明生君） 別に発言がありませんので、以上をもって質疑を終結いたします。 

  お諮りいたします。ただいま議題となっております議案第34号は、お手元へ配付いたしま
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した議案付託一覧表のとおり、社会文教常任委員会へ付託したいと思います。これにご異議

ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（関谷明生君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、議案第34号は、お手元へ配付いたしました議案付託一覧表のとおり、社会文教常

任委員会へ付託することに決定いたしました。 

  直ちに議案第34号について、社会文教常任委員会を開会し、審査をお願いいたします。 

  暫時休憩といたします。 

 

休憩 午後 ２時１０分 

 

再開 午後 ３時２７分 

 

○議長（関谷明生君） 再開いたします。 

  休憩前に引き続き、会議を開きます。 

  ただいま、社会文教常任委員長から、先ほど委員会に付託しました案件にかかる委員会報

告書が提出されましたので、ご報告いたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎日程の追加 

○議長（関谷明生君） お諮りいたします。お手元に配付しました追加日程表のとおり、社会

文教常任委員長報告を日程に追加し、議題にしたいと思います。 

  これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（関谷明生君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、社会文教常任委員長報告を日程に追加いたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 
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◎常任委員長報告（議案） 

○議長（関谷明生君） 追加日程第１、社会文教常任委員長報告を行います。 

  社会文教常任委員会に付託されました追加日程第２、議案第34号について、社会文教常任

委員長の審査報告を求めます。 

  関社会文教常任委員長。 

〔社会文教常任委員長 関 悦子君登壇〕 

○社会文教常任委員長（関 悦子君） 社会文教常任委員会の審査報告をいたします。 

  本日午後２時10分から公民館講堂におきまして、委員７名中７名の出席と委員外議員多数

の出席を得まして、社会文教常任委員会を開きました。 

  会議に付した案件は、７月第２回会議で付託されました議案第34号 平成26年度小布施

町一般会計補正予算についてであり、慎重に審査をいたしました。 

  初めに、副町長、教育長、教育部門総括参事らの出席を求め、直ちに質疑を行いました。 

  議案第34号についての質疑といたしまして、新たに外構工事などを入れたのはなぜか。前

倒しをするメリットは何か。不調に終わった前回の入札では、どのくらいの差があったのか。

共同体だから諸経費が上がってしまうのか。設計の見直しはどのようにやったのか。他の設

計業者の意見を聞くことはできないのか。設計業者は何社から選定したのか。設計業者に問

題はないのかなどの発言がありました。 

  以上が本委員会に付託されました案件の審査内容であり、副町長、総括参事らから詳細な

答弁がありました。 

  慎重審査を期すために議員間討議を行い、討論を省略して採決の結果、議案第34号は全員

挙手、原案のとおり可決すべきものと決定をいたしました。 

  以上、社会文教常任委員長の報告といたします。 

  平成26年７月31日、社会文教常任委員長、関 悦子。 

○議長（関谷明生君） 以上で社会文教常任委員長報告が終わりました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告の質疑、討論、採決 

○議長（関谷明生君） これより質疑に入ります。 

  委員長報告に対し質疑はありませんか。 
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〔発言する人なし〕 

○議長（関谷明生君） 別に発言がありませんので、以上をもって質疑を終結いたします。 

  次に、議案第34号について討論に入るわけですが、討論の通告がありませんので、討論は

ないものと認めます。 

  これより議案第34号について採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は原案可決であります。 

  本案を委員長報告のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

〔挙手全員〕 

○議長（関谷明生君） 全員挙手であります。 

  よって、議案第34号は原案のとおり可決されました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎休会の議決 

○議長（関谷明生君） これをもって、本会議の日程は終了いたしました。 

  お諮りいたします。本議会は、議事の都合により、あす８月１日から９月30日までの61

日間を休会にしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（関谷明生君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、あす８月１日から９月30日までの61日間を休会とすることに決定いたしました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎町長挨拶 

○議長（関谷明生君） ここで町長から挨拶があります。 

  市村町長。 

〔町長 市村良三君登壇〕 

○町長（市村良三君） 一言ご挨拶を申し上げます。 

  小布施町議会平成26年７月第２回会議に上程いたしました議案につきまして、慎重にご審

議を賜り、原案のとおり議決をいただきましたことに厚く御礼を申し上げます。 
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  今回の補正の要因につきましては、東日本大震災の復興に向けた需要の増加や円安が影響

し、建設業界に人手不足や人件費の高騰を引き起こしていることが原因の一つであると考え

ております。長野市第１庁舎及び長野市民会館建設工事が８カ月ほど予定よりおくれるとい

ったニュースが流れたのも記憶に新しいところであります。 

  エンゼルランドセンターの工事は、この入札の不調によりほぼ１カ月ほどおくれることと

なり、大変ご迷惑をおかけいたしますけれども、ご理解をいただきたいと思います。 

  また、今後予定される幼稚園のこども園化により必要となる給食施設の工事やつすみ保育

園の増築工事など、今後予定されている施設の財源につきましても、公会堂耐震改修資金貸

付基金の償還金などを有効に活用して、基金の積み替えを行うなど、遺憾なきよう努めてま

いる所存であります。 

  この場をかりて、あわせて議員の皆さんに御礼を申し上げます。梅雨明け以降大変な暑さ

が続いておりますけれども、そんな中、７月20日には小布施見にマラソン、26日にはくり

んこ祭り、そして翌日27日には小布施町消防団の県大会の出場というようなことが相次ぎま

した。 

  そして、それぞれよい成果、あるいは大きなにぎわいを起こすことができました。これは

昨年来議員の皆さんからさまざまにご意見や、あるいはご指摘をいただいている中で応援し

ていただき、あるいはご協力いただき、お力添えをいただいたたまものだというふうに思っ

ております。本当にありがとうございました。 

  結びに、議員各位ますますのご健勝、ご活躍をご祈念申し上げ、散会に当たってのご挨拶

といたします。 

  ありがとうございました。 

○議長（関谷明生君） 以上で町長の挨拶が終わりました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎散会の宣告 

○議長（関谷明生君） これにて７月第２回会議を閉じ、散会いたします。 

  ご苦労さまでした。 

 

散会 午後 ３時３５分 


